

Carta de Max Aub a Francisco Ayala (09/01/1965)

Enero 9, 1965.

Querido Paco:

Los excesos gastronómicos a que hacías referencia me volvieron a fastidiar más gravemente a mediados de diciembre y he tenido que tomar las cosas en serio. El lunes me darán el resultado del "chequeo". Perdí siete kilos. Pero no creo que sea cosa de mayor importancia.

Yo mismo te envié por correo aparte el tomo de Díez-Canedo que supongo recibirá más o menos con ésta.

Muy feliz Año para todos vosotros.

Grandes abrazos

REMITENTE: Aub, Max

DESTINATARIO: Ayala, Francisco

DESTINO: S.I.

ORIGEN: S.I.

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada]